

Tout le monde est d'accord pour dire que la guerre en Ukraine est dramatique et qu'il est nécessaire de tout faire pour que cesse cette atrocité.

Mais cette guerre ne doit pas servir de paravent pour occulter le débat démocratique nécessaire à l'élection présidentielle qui arrive.

De retour du meeting de Monsieur Jean-Luc Mélenchon à Lyon Croix-Rousse, nous avons entendu beaucoup parler de guerre mais aucun mot sur l'état de la démocratie en France.

De droite à gauche, il souffle un vent d'instrumentalisation et de récupération de la crise Ukrainienne. Une telle situation inviterait à un peu plus d'humilité de la part des candidats. Faire barrage à la barbarie commence par redonner une vraie place à la démocratie dans notre pays !